
Protokoll DQHA Regio Ost  

Mitgliederversammlung 01.02.2025  

 

1. Begrüßung  
- durch Janin von der Krone, 1. Regionalgruppendirektorin 
- in der Gaststätte „Zur Stadtmitte“  in Brück 
- am 01.02.2025, Beginn 18 Uhr 
 

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und Beschlussfähigkeit 
- Einladungen mit Informationen zur Tagesordnung  wurden via E-Mail (1x über Janin von 

der Krone, 1x über Angela Baar aus der Geschäftsstelle) verschickt 
- Mitglieder ohne E-Mail Adresse haben die Einladungen per Post über die Geschäftsstelle 

erhalten 
- zusätzlich wurde der Termin auf der Webseite der DQHA Geschäftsstelle veröffentlicht 

als auch auf Social Media 
- die Beschlussfähigkeit ist hiermit gegeben 

 
3. Bekanntgabe der anwesenden und stimmberechtigten Personen 

- Führung einer Anwesenheitsliste 
- Insgesamt waren 29 Personen anwesend, davon waren 24 aufgrund ihrer Mitgliedschaft 

stimmberechtigt 
 

4. Genehmigung der Tagesordnung 
- die anwesenden Mitglieder haben der Tagesordnung nach Befragung die Genehmigung 

erteilt 
 

5. Bestellung eines Protokollführer 
- Nancy Müller erklärt sich mit der Protokollführung einverstanden,  wird dafür gewählt 

und ernannt 
 

6. Bericht Regionalgruppendirektorin 
- All Novice Show: 

o Planung und Durchführung einer All Novice Show hat 2024 nicht funktioniert 
- Clinic mit Jürgen von Bistram auf dem Hof von Ines Hentschel 

o kam sehr gut an 
o leider nur schwach besetzt 

- Zuchtschau auf der Little King Ranch wie immer gut besucht 
- Futurity 2024 

o keine Anmeldungen für Futurity Starts,  
o Umstellung auf eine Regio Show am Samstag 

 optimale Organisation, kostenfreie Anlagennutzung 
 Feedback der Teilnehmer: „eine der schönsten Shows 2024“ 
 kostenfreie Clinic mit Jürgen von Bistram am Sonntag 



 großes Dankeschön an die Airbase Ranch für die Regio Show 
 

- aufgrund mangelnder finanzieller Mittel keine Futurity 2025 
- Informationen zum „Zukunftstag“ der DQHA am 18.01.2025 

o Vorstellung des neuen Schatzmeisters Sebastian Hünnekens 
o Jubiläumsjahr: 50 Jahre DQHA 
o Regionalgruppen sollen mehr auf der Bundes-Homepage eingebunden werden 
o Clearing der Finanzen, Neueinführung von Candis, auf Bundesebene mehr 

Digitalisierung, jede Regionalgruppe wird eingebunden, deutlich mehr 
Transparenz für alle 

o „Zukunftswerkstatt“:  wo stehen wir, wo wollen wir hin, Vielseitigkeit der Rasse 
soll gezeigt werden 

o Protokoll vom Workshop auf der Homepage zu finden 
 

- Jugendarbeit 
o aktuell 4 jugendliche Mitglieder 
o wie können  wir mehr Jugendliche begeistern und im Verein einbinden 
o evtl. Planung eines Youth-Cup auf der Americana 2027 möglich 
o schön wäre es, wenn sich heute Abend ein Jugendwart findet 

 
7. Bericht Kassenwart 

- Start mit 3840 € 
- 2700 € Gruppengeld aus Aschaffenburg 
- keine finanzielle Unterstützung  durch Sponsoren in 2024 
- Tunierkosten 2024 ca. 700 €  nur so günstig durch die große Unterstützung der Airbase 

Ranch 
- Ausgleich für 2023 durch Geschäftsstelle zugesagt (ca. 7000€, hohe Kosten für Richter, 

Unterbringung etc.) 
- aktuell keine laufenden Kosten mit Ausnahme der Webseite (aufgrund fehlender 

Zugangsdaten kein Zugriff), es wird nun geklärt, ob die alte Webseite gekündigt werden 
kann 

- Kontostand aktuell ca. 4630 € 
- Gruppengelder 2025 werden vermutlich weniger als letztes Jahr sein 

 
8. Geplante Veranstaltungen 

- Jugendcamp: 
o auf der Six Tower Ranch 
o 4 Tage lang 
o ca. Ende August 2025 (genauer Termin muss noch gefunden werden) 
o Basics, Trail, Baden gehen mit Pferd, Arbeit am Rind, Grillen 
o Kosten für Kind und Pferd 200 € 
o Evtl. Promovideo für die Regionalgruppe 

 
- Brandenburger Landpartie: 

o Turnier wird nicht möglich sein 
o Präsentationsveranstaltung des Quarter Horses am 14. und 15.06.25 in Rehmate 



o zeitgleich mit C-Turnier bei Maria 
o durch OHV Kreis vermutlich bis zu 1000 Zuschauer/ Besucher möglich (letztes 

Jahr schon sehr stark besucht) 
o wer Lust und Zeit hat, kann gerne daran teilnehmen 

 
- 2. Zuchtschau: 

o Im Süden von Brandenburg auf einem Friesenhof 
o keine Halle  eher Hoftermin? Antrag wegen fehlender Halle? 

 
- European Team Cup in Lamspringe am 13.07.25 

o 3 Amateure, 3 Youth 
o Bundesweite Sichtung 
o Bewerbung an Ausschuss (dieser entscheidet über Teilnahme) 
o zeitgleich mit Landesmeisterschaft EWU Berlin-Brandenburg 

 
9. Neuwahlen gemäß DQHA Satzung, A.11 ff. 

- Wahlleiter: Frank Kunkel 
- die Mitglieder wurden bezüglich der Art der Wahl befragt, es wurde sich für eine  offene 

Wahl durch Handzeichen entschieden, eine geheime Abstimmung wurde nicht 
gewünscht 
 

- 1. Regionalgruppendirektor/in 
o Janin von der Krone legt ihr Amt nieder 
o Karsten Ramin stellt sich zur Wahl 
o mit Mehrheit gewählt 
o Karsten nimmt die Wahl an und wird zum neuen Regionalgruppendirektor 

ernannt 
 

- 2. Regionalgruppendirektor/in: 
o Kirsten Kunkel stellt sich nach Aufforderung erneut zur Wahl 
o Sie wird einstimmig gewählt 
o Kirsten nimmt die Wahl an und erneut zur 2. Regionalgruppendirektorin ernannt 

 
- Zuchtwart: 

o Corinna C. Poeszus muss ihr Amt als kommissarisch gewählter Zuchtwart 
aufgrund ihrer Zuchtrichterausbildung mit sofortiger Wirkung niederlegen 

o vorgeschlagen als Zuchtbeauftragter wurde Günther Fischer, dieser lehnte ab 
o Ines Hentschel und Ria Vikum Weitz werden vorgeschlagen 
o es wird die Möglichkeit besprochen beide zeitgleich mittels Blockwahl zu wählen, 

die Mitglieder stimmen dafür 
o beide werden einstimmig gewählt und kommissarisch zu Zuchtbeauftragten 

ernannt 
 

- Pressewart: 
o Sandra Breitenstein stellt sich zur Wahl und wird einstimmig gewählt  
o Sie nimmt die Wahl an und wird kommissarisch zum Pressewart ernannt 



 
- Jugendwart 

o Janin von der Krone stellt sich zur Wahl 
o Sie wird durch Mehrheit gewählt, nimmt die Wahl an und kommissarisch zum 

Jugendwart ernannt 
 

10. Anträge 
- zu Beginn der Versammlung lagen keine Anträge vor und es wurden auch 

währenddessen keine Dringlichkeitsanträge gestellt 
 

11. Verschiedenes 
- Sponsorenfrage  wir müssen Sponsoren gewinnen 
- keiner möchte als Sponsoringbeauftragter agieren 
- Lösung muss gefunden werden 
- Whatsapp-Gruppe wird für Regio Ost eingeführt  möglichst ohne Kommentarfunktion, 

nur zur Herausgabe von wichtigen Daten und Infos 
- Wunsch: Mitglieder möchten nächstes Mal zusätzlich zur E-Mail und Co auch alle per 

Post informiert werden 

 

 

 

gez. Karsten Ramin       gez. Nancy Müller 

1. Regionalgruppendirektor      Protokollführerin 


